
ПРОТОКОЛ № 5 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. Об одобрении проекта решения Думы города «О внесении изменений в Устав 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры». 

2. Об одобрении проекта решения Думы города «О внесении изменений в Устав 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры» и назначении публичных слушаний по нему. 

3. О внесении изменения в решение Думы города от 01.03.2011  

№ 862-IV ДГ «O структуре Администрации города». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017  

№206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории города Сургута». 

5. О признании утратившими силу некоторых решений Думы города. 

6. О реализации Администрацией города в 2021 году мероприятий  

по предотвращению завоза и распространения коронавирусной инфекции, 

вызванной COVID–19. 

7. О мероприятиях по обеспечению безопасности дорожного движения  

на участке дороги по Нефтеюганскому шоссе (перекрёсток с ул. Маяковского,  

в районе бывшего ТЦ «Единый»). 

8. О внесении изменений в решение Сургутской городской Думы  

от 25.03.2004 № 316–III ГД «Об утверждении Положения о Сургутской 

городской трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых 

отношений». 

9. О внесении изменения в решение Думы города от 03.05.2011  

№ 20 V ДГ «Об Уставной комиссии». 

10. О признании утратившими силу некоторых решений Думы города 

(нормативные решения).  

11. О признании утратившими силу некоторых решений Думы города 

(ненормативные решения). 

12. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.12.2005 № 549-III ГД 

«Об утверждении Положения о наградах и почетных званиях городского округа 

город Сургут». 

13. О внесении изменений в решение Думы города от 30.05.2007  

№ 212-IV ДГ «О Положении о Благодарственном письме Думы города Сургута». 
 

г. Сургут 

18.02.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 5: 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7 
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Рябчиков В.Н. 

Гринченко М.С. 

Майоров В.С. 

  –  

 – 

– 

по избирательному округу № 11 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 22 

депутаты Думы города – 2: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы  

Болотов В.Н. –   по избирательному округу № 6 
 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Бехтин М.М. – председатель комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОДОБРЕНИИ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ» 
 

  Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города. 
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что аппаратом Думы города к проекту 

решения подготовлены предложения в части уточнения 

полномочий Думы города и Администрации города  

с учётом изменений действующего законодательства,  

в том числе Закона ХМАО – Югры  

«О градостроительной деятельности на территории 

ХМАО – Югры». 

Администрацией города предложения согласованы, 

подготовлена таблица поправок.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

 ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

Уточнил: 

- какие изменения произошли в законодательстве  

о градостроительной деятельности;  

- выражала ли Дума города официальную позицию  

по планируемым изменениям, направлялись ли Думой 

города письма в адрес Думы ХМАО – Югры  

об урегулировании вопроса перераспределения 

полномочий.  
 

 ВЫСТУПИЛА: Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

Администрации города 
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Пояснила, что внесены изменения в Закон ХМАО – 

Югры «О градостроительной деятельности на 

территории ХМАО – Югры», в соответствии  

с которыми местные нормативы градостроительного 

проектирования, а также правила землепользования и 

застройки утверждаются местной администрацией 

(ранее – полномочия Думы города). Таким образом, 

произошло перераспределение полномочий, с учётом 

этого вносятся изменения в Устав города.  
 

 ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. – начальник отдела юридического и 

кадрового обеспечения аппарата Думы города 

  Сообщила, что работа над проектом Закона ХМАО – 

Югры велась с лета 2021 года, в адрес Главы города  

и Председателя Думы города поступили письма  

с предложением выразить мнение по законопроекту.  

Думой города в Департамент строительства ХМАО – 

Югры направлено письмо о том, что предлагаемые 

изменения не противоречат Градостроительному 

кодексу Российской Федерации (далее – ГрК РФ).  
 

 ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Акцентировал внимание на том, что  

у представительного органа два основных полномочия: 

бюджет и земля, и одно из них – в сфере земельных 

отношений, прекращается. Как оказалось, по этому 

вопросу Дума города своё мнение выразила.  

Высказал предложение о разработке документа,  

в соответствии с которым выражение позиции Думы 

города осуществлялось бы через процедуры, 

учитывающие мнение большинства депутатского 

корпуса, если регламентация такого порядка 

отсутствует.  
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

  Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 

«против» – 2 
 

Решение принято. 

II. СЛУШАЛИ: ОБ ОДОБРЕНИИ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
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АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ»  

И НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ  

ПО НЕМУ 
 

  Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города.    

Предложила дату проведения публичных слушаний –  

04.04.2022. 
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что аппаратом Думы города к проекту 

решения подготовлены предложения. Администрацией 

города подготовлена таблица поправок, предложения 

согласованы с правкой, предусматривающей уточнение 

полномочия Администрации города в части принятия 

порядка подготовки документов территориального 

планирования.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 
 

  Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления 

кадров и муниципальной службы Администрации 

города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован в аппарате 

Думы города без замечаний. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О ПРАВИЛАХ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 

СУРГУТА» 
 

  Докладывал Усов А.В. – заместитель директора 

департамента архитектуры и градостроительства 

Администрации города 

Проинформировал по существу проекта решения Думы 

города.   
 

 ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Уточнил, содержит ли постановление 

Конституционного суда указание на обязанность 

органов местного самоуправления исключить из Правил 

благоустройства запрет на размещение нестационарных 

торговых объектов (далее – НТО) на придомовой 

территории многоквартирного дома.  

Высказал суждение, что в результате отмены нормы  

о запрете размещения НТО на придомовой территории 

на любой городской улице, к красным линиям которой 

прилегает придомовая территория, может образоваться 

«торговый шанхай» (пример – ул. Чехова, вдоль дороги 

установлен ряд таких объектов). 

Попросил к депутатским слушаниям предоставить 

информацию:  

- допущены ли нарушения существующих правил 

(требований) при установке НТО по ул. Чехова; 

- о местах, где могут находится НТО на придомовой 

территории в условиях запрета их размещения на 

газонах, тротуарах, в охранных зонах инженерных сетей 

и др.; 

- в какой орган необходимо обращаться при наличии 

фактов подделки протоколов (подписей) общих 

собраний собственников помещений в 

многоквартирном доме.  
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 ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации 

города 

Пояснил, что в постановлении Конституционного суда 

19.04.2021 указывается, что органы местного 

самоуправления муниципальных образований, 

установившие в правилах благоустройства правовое 

регулирование, которое полностью исключает 

размещение НТО на образованных в надлежащем 

порядке и поставленных на государственный 

кадастровый учёт земельных участках, относящихся  

к придомовой территории многоквартирного дома,  

в течение одного года со дня вступления в силу 

настоящего Постановления должны привести это 

правовое регулирование в соответствие  

с конституционно-правовым смыслом норм 

федерального законодательства, выявленным  

в данном Постановлении.  

Обратил внимание, что существуют требования  

к размещению стационарных (нестационарных) 

объектов: требования пожарной безопасности, 

санитарные требования, требования к охране зелёных 

насаждений и пр. Указанное постановление 

Конституционного суда не исключает установления в 

Правилах благоустройства требований для размещения 

НТО на основе федерального законодательства, иных 

нормативных актов РФ и нормативных актов её 

субъектов. С учётом этого разрабатывается новая 

редакция статьи 16 Правил благоустройства, в которой 

будут отражены все требования, установленные 

законодательством, к размещению таких объектов.  
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Поддержал депутатов, выражающих озабоченность 

снятием запрета на установку НТО на придомовой 

территории многоквартирного дома.  

Отметил, что работа в данном направлении должна 

быть продолжена. Администрации города необходимо  

в кратчайшие сроки разработать правила, 

регламентирующие установку НТО, во избежание 

возникновения неконтролируемой ситуации. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
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Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ 

НЕКОТОРЫХ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 
 

  Докладывала Гаврикова Д.А. – начальник отдела 

потребительского рынка и защиты прав потребителей 

Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения 

Думы города. 
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован в аппарате 

Думы города без замечаний. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующе решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА  

В 2021 ГОДУ МЕРОПРИЯТИЙ ПО 

ПРЕДОТВРАЩЕНИЮ ЗАВОЗА И 

РАСПРОСТРАНЕНИЯ КОРОНАВИРУСНОЙ 

ИНФЕКЦИИ, ВЫЗВАНОЙ COVID –19 
 

  Докладывал Рачёв А.А. – начальник управления  

по гражданской обороне и чрезвычайным ситуациям 

Администрации города  

Озвучил доклад по вопросу. 
   

  Далее депутаты уточнили вопросы: 

Майоров В.С. – об осуществлении контроля  

на общественном транспорте; могут ли управляющие 

компании рассчитывать на субсидии (возмещение 

затрат) на приобретение дезинфицирующих средств; 

Бехтин М.М. – о плане действий (основных 

мероприятиях по противодействию распространения 

новой коронавирусной инфекции) на 2022 год. 
   

  Пояснили информацию:  

Рачёв А.А. – контроль на общественном транспорте 

осуществляет УМВД России по г. Сургуту  
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на регулярной основе, в среднем за неделю выявляется 

до 10 правонарушителей; СГМУП «Горводоканал» 

выдаёт управляющим компаниям дезинфицирующие 

средства, любая управляющая компания может 

обратиться и получить дезинфицирующие средства; 

Шишков В.П. – в 2020 году 13 управляющим 

компаниям, 3 ТСЖ за счёт бюджета города произведена 

компенсация затрат на проведение противоковидных 

мероприятий. 
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета  

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - Рекомендовать Администрации города:  

1) продолжать осуществлять профилактическую работу, 

информирование населения о необходимости 

соблюдения ограничительных мер, вакцинации 

(ревакцинации); 

2) не ослаблять контроль за соблюдением санитарно-

эпидемиологических требований, в том числе в части 

соблюдения масочного режима, внедрения QR-кодов. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VII. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ  

НА УЧАСТКЕ ДОРОГИ ПО НЕФТЕЮГАНСКОМУ 

ШОССЕ (ПЕРЕКРЁСТОК С УЛ. МАЯКОВСКОГО,  

В РАЙОНЕ БЫВШЕГО ТЦ «ЕДИНЫЙ») 
 

 ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что вопрос включён в повестку комитета  

по инициативе депутата Рябчикова В.Н. и его 

инициативе. 28.12.2021 на заседании комиссии  

по обеспечению безопасности дорожного движения при 

Администрации города был рассмотрен вопрос, 

касающийся стихийной стоянки грузового транспорта 

на Нефтеюганском шоссе. На обочине дороги (возле 

бывшего ТЦ «Единый») наблюдается скопление 

грузового транспорта, ожидающего разгрузки. Стоящий 

на обочине транспорт фактически занимает по полосе 

движения, чем создаёт угрозу безопасности дорожного 

движения. Проблема существует не один год и требует 

решения. 
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ВЫСТУПИЛ: Юзеев Б.Х. – начальник отделения организации 

дорожного движения ОГИБДД УМВД России по  

г. Сургуту 

  Озвучил информацию о количестве дорожно-

транспортных правонарушений, совершённых  

на участке дороги местного значения Нефтеюганское 

шоссе, в районе ТЦ «Единый (строение № 36)  

и количестве составленных административных 

протоколов за несоблюдение требований, 

предписанных дорожными знаками, запрещающих 

остановку транспортных средств в указанном месте. 
 

 ВЫСТУПИЛА: Коршунова А.Е. – начальник дорожно-транспортного 

управления департамента городского хозяйства 

Администрации города 

  Выделила два основных направления, призванных 

повысить безопасность дорожного движения на данном 

участке дороги (установка ограждений, усиление 

работы ГИБДД).   
 

  Депутатами подняты вопросы:   

Болотов В.Н. – о регулярности патрулирования  

на данном участке дороги; недостаточности в ДПС 

ОГИБДД сотрудников для несения службы и 

выполнения поставленных задач; кто и почему 

согласовал светофор с режимом левого поворота на ТЦ 

«Единый» (при том, что есть отказ другим объектам по 

Нефтеюганскому шоссе, с/х «Северное»);   

Бехтин М.М. – об установлении длительного срока (до 

25.06.2022) для подготовки письма (требования) в адрес 

магазина «Красное и белое» об организации парковки 

большегрузного транспорта на территории базы  

(по результатам заседании комиссии 28.12.2021), 

письмо можно подготовить в течение нескольких часов; 

Рябчиков В.Н., Явишев А.А. – о необходимости 

строительства логистического центра на подъездах  

к городу (ситуация на ул. Индустриальная, 

Промышленная аналогичная сложившейся  

на Нефтеюганском шоссе); 

Рябчиков В.Н. – о разработке механизма регулирования 

допуска (въезда) грузового транспорта в город (пока не 

будет дано окно въезд невозможен); 

Гринченко М.С. – о включении проезда по 

Нефтеюганскому шоссе в маршрут патрулирования 

экипажа ДПС (несёт дежурство на кольце ГРЭС). 
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 ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

  Обратил внимание, что численность сотрудников   

ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту является 

недостаточной (штат сокращён, в том числе в связи  

с развитием АПК «Безопасный города»), также 

наблюдается недоукомплектованность. 

Выразил мнение о необходимости обращения Думы 

города к руководству УМВД России по ХМАО – Югре 

с предложением об увеличении штатной численности 

сотрудников ДПС ОГИБДД в городе Сургуте – 

крупнейшем муниципалитете округа. 

Озвучил предложения:   

- направить начальнику УМВД России по г. Сургуту 

письмо о подтверждении наличия проблемы 

недостаточности количества нарядов ДПС и 

предоставлении обоснования необходимого количества 

сотрудников ДПС (экипажей) для полноценного 

патрулирования на территории города в целях 

подготовки обращения в вышестоящую организацию; 

- контрольному управлению провести проверку  

на предмет использования арендатором земельного 

участка, объекта недвижимости по целевому 

назначению;  

- убрать светофор (закрыть левый поворот)  

на ТЦ «Единый». 

 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета  

  Отметил, что вопрос является важным, его решение 

требует комплексного подхода, исключительно 

запретительными методами вопрос решить невозможно.  

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  1. Рекомендовать Администрации города предоставить 

в Думу города информацию о результатах: 

- проведения проверки соблюдения землепользователем 

требований законодательства РФ на предмет целевого 

использования земельного участка, находящегося по 

адресу: Нефтеюганское шоссе, 36 (ТЦ «Единый»);  

- рассмотрения вопросов: по строительству 

логистического центра (транспортно-распреде-

лительного узла), определению оптимального места для 

размещения с учётом транспортной развязки  

и потоков движения транспорта; об организации 

стоянки для грузового транспорта (предполагаемое 

место, возможные сроки). 
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2. Подготовить запрос в УМВД России по г. Сургуту  

о необходимом количестве сотрудников (экипажей 

ДПС) для несения службы в городе и иных 

предложениях по организации дорожного движения  

в местах массового скопления грузового транспорта, 

ожидающего разгрузку. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 25.03.2004  

№ 316-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  

О СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ ТРЁХСТОРОННЕЙ 

КОМИССИИ ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ СОЦИАЛЬНО-

ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ»  
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города.    
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован в 

Администрации города без замечаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение:  

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IХ. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 03.05.2011 № 20-V ДГ «ОБ УСТАВНОЙ 

КОМИССИИ» 
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города.    
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 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован  

в Администрации города без замечаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

Х. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ 

НЕКОТОРЫХ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 

(НОРМАТИВНЫЕ РЕШЕНИЯ) 
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала по существу проекта решения.    
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован  

в Администрации города без замечаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ 

НЕКОТОРЫХ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 

(НЕНОРМАТИВНЫЕ РЕШЕНИЯ) 
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала по существу проекта решения.    
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что аппаратом Думы города к проекту 

решения подготовлена поправка – предлагается 
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дополнить перечень решений, подлежащих признанию 

утратившими силу, решением Думы города  

от 29.10.2014 № 587-V ДГ «О вопросе, поставленном 

Думой города перед Администрацией города».  Решение 

содержит поручение Администрации города привести 

размещение рекламных конструкций на территории 

города в соответствие схеме размещения рекламных 

конструкций на территории города Сургута, 

утверждённой постановлением Администрации города 

от 19.03.2014 № 1846. Актуализированная редакция 

схемы утверждена постановлением Администрации 

города от 19.10.2019 № 7840.  

Отметил, что в целях осуществления текущего контроля 

за размещением рекламных конструкций на территории 

города вопрос возможен к рассмотрению на заседании 

постоянного комитета.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.12.2005 № 549-III ГД  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О НАГРАДАХ И 

ПОЧЕТНЫХ ЗВАНИЯХ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ» 
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города.  
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован 

Администрацией города с замечаниями. Аппаратом 

Думы города замечания отработаны, подготовлена  

таблица поправок. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.05.2007 № 212-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 

О БЛАГОДАРСТВЕННОМ ПИСЬМЕ ДУМЫ ГОРОДА 

СУРГУТА»  
 

  Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала об изменениях, предлагаемых 

проектом решения Думы города.    
 

 ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован 

Администрацией города с замечаниями. Аппаратом 

Думы города замечания отработаны, подготовлена 

таблица поправок. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

  - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета        М.М. Бехтин 

 

 

 

 

Секретарь,   

начальник отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                Е.В. Сахарова 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

18.02.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Кириленко А.М. – заместитель Главы города 

3.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

4.  Хотмирова А.И. – заместитель директора департамента 

образования 

5.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

6.  Беленец О.В. – начальник отдела регулирования рекламной 

деятельности департамента архитектуры  

и градостроительства 

7.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы 

8.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям     

9.  Рыскулова М.М. – ведущий специалист отдел по защите 

населения и территории города от ЧС 

управления по делам гражданской обороны  

и чрезвычайным ситуациям     

10.  Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

11.  Коршунова А.Е. – начальник дорожно-транспортного управления 

департамента городского хозяйства 

12.  Шишков В.П. – начальник штаба ГОиЧС департамента 

городского хозяйства 

13.  Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

14.  Гаврикова Д.А. – начальник отдела потребительского рынка  

и защиты прав потребителей 
15.  Лукманова Л.А. – специалист-эксперт отдела потребительского 

рынка и защиты прав потребителей 

16.  Борисова Е.С. – начальник отдела развития 

предпринимательства управления инвестиций, 

развития предпринимательства  

и туризма 

17.  Галиуллин Р.Р. – начальник отдела административного контроля 

контрольного управления 

18.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти управления внешних 

и общественных связей 
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19.  Шалыгина И.А. – начальник службы по охране здоровья 

населения 

От Контрольно-счетной палаты города: 

20.  Жуков В.И. – Председатель 

21.  Афризонова К.В. – аудитор 

От Управления Министерства внутренних дел Российской Федерации  

по городу Сургуту: 

22.  Юзеев Б.Х. – начальник отделения организации дорожного 

движения ОГИБДД УМВД России  

по г. Сургуту 

От аппарата Думы города: 

23.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

24.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

25.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

26.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

27.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

28.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

29.  Пакалина А.С. – ведущий специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

От СМИ: 

30.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

31.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

32.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

33.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


